
 

Meiner Ansicht nach geht der Entwurf zu weit - eine genauere Betrachtung hinsichtlich 

Verfassungs- sowie Menschenrechtskonformität ist erforderlich - bin ein Befürworter der Arbeit 

unserer Bundesregierung und auch der Vorgehensweise in der Pandemie - aber dieser 

Entwurf gehört überarbeitet.  

 

BERNHARD NÖBAUER  
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